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Sagesse du jour   (2020-11-05) 

Dans cet état narcissique, la crise est continue. Nous sommes toujours en crise, nous ne 

connaissons pas la paix. C’est une caractéristique de notre époque. La crise est la nouvelle 

normalité. C’est presque ennuyeux - quelle est la dernière crise? Bien sûr, les médias s’en 

mêlent, mais c’est la mentalité de notre époque. Cela est en partie dû au fait que le rythme du 

changement s’accélère, que nous ne savons pas comment nous adapter et nous ne pouvons pas 

le contrôler. Donc, il y a une vraie crise. Mais il n'y a pas de crise générée par l'homme que 

nous ne puissions pas résoudre. C’est un problème humain et les êtres humains peuvent le 

résoudre. Mais si nous sommes pris dans cette mentalité de crise, nous perdons notre paix, notre 

clarté, notre capacité à faire face à des situations réelles qui exigent notre attention. 
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